

## DANKSAGUNG

### **Peter Max Hauser**

#### Wir danken herzlich

für die Betreuung durch die Ärztinnen und Ärzte

für die liebevolle Pflege im Kantonsspital Winterthur und im Modulbau Adlergarten

für alle Kontakte während der letzten Monate

für die vielen lieben Worte, Briefe und Hilfsangebote

für die grosse Anteilnahme an der Trauerfeier

für die einfühlsamen, tröstenden Worte von Herrn Pfarrer Kristian Joób

für die wunderschönen Blumen, Kränze und Gestecke

für die berührende Musik

für die grosszügigen Spenden zugunsten der UNICEF

für die Freundschaft

für die Begleitung von Peter bis zu seinem «letzten Fest»

Die Trauerfamilie